

Marcelino Camacho

Estamos de luto por la muerte de Marcelino Camacho, y lo estaremos durante mucho tiempo. Marcelino ha sido la visibilidad de la clase trabajadora española que volvió a ponerse en pie tras la derrota de la guerra civil. Su fuerza era la de los trabajadores que supieron luchar por su dignidad, por la justicia y por la libertad. Los representó y los significó con el valor, la entereza y la inteligencia. Este hombre que supo estar a la altura de su tiempo fue un luchador magnífico, uno entre muchos, y un ejemplo para todos. Siempre le echaremos muchísimo de menos.